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АННОТАЦИЯ 

 
Магистерская диссертация посвящена вопросам анализа рынка капитала, 

который является важнейшей составной частью рыночной экономики. В 
особенности, доминирующее значение имеет капитал и доступ к нему в 
условиях неопределенности, когда бизнесу необходимо справляться с 
возникающими социально-экономическими дисбалансами, а также реализовать 
открывающиеся в это время возможности. Своевременное привлечение средств 
предприятием необходимо для развития предприятия, его эффективного 
функционирования, удержания и наращивания доли рынка, выхода на 
международные рынки. 

Объект исследования – капитал, привлекаемый предприятиями. 
Предметом исследования – привлечение капитала предприятиями в 

условиях социально-экономических дисбалансов. 
Цель исследования – определить возможности привлечения капитала 

белорусскими компаниями в условиях социально-экономических дисбалансов. 
Работа состоит из введения, трех глав и заключения. Работа содержит 

также перечень сокращений и условных обозначений и список использованных 
источников. В первой главе раскрыто понятие капитала, его оборот и 
кругооборот. Во второй главе проводится анализ зарубежного опыта 
привлечения капитала компаниями в периоды проявления экономической 
турбулентности. В третьей главе даны рекомендации и подходы к привлечению 
белорусскими компаниями капитала в условиях социально-экономических 
дисбалансов на примере ООО «Бел Фуд Сервис». 
 

 

 



ABSTRACT 
 

The Master's thesis is devoted to the analysis of the capital market, which is the 
most important part of the market economy. In particular, capital and access to it in 
conditions of uncertainty, when the business needs to cope with the emerging socio-
economic imbalances, as well as to implement the opportunities opened at this time, is 
of predominant importance. Timely attraction of funds by the enterprise is necessary 
for development of the enterprise, its effective functioning, retention and increase of 
market share, access to international markets. 

The object of the research is the capital attracted by the enterprises. 
The subject of the research is the attraction of capital by enterprises in 

conditions of socio-economic imbalances. 
The aim of the research is to determine the possibilities of capital attraction by 

Belarusian companies under the conditions of socio-economic imbalances. 
The paper consists of an introduction, three chapters and a conclusion. The 

paper also contains a list of abbreviations and conventions and a list of used sources. 
The first chapter describes the concept of capital, its turnover and circulation. The 
second chapter analyzes foreign experience in raising capital by companies during 
periods of economic turbulence. The third chapter provides recommendations and 
approaches to the attraction of capital by Belarusian companies in conditions of socio-
economic imbalances on the example of Bel Food Service LLC. 

 


